
３ ＰＴＡ内ではどのような係の人が、ベ

ルマーク関連の仕事につくのでしょう

か。ベルマークが貯まるような商品

は、購入しないので、請け負った委員

の仕事に入っていると困ります。 

新宿高校 PTAでは、商品についているベルマーク

の収集は行わず、ウェブベルマークを活用してベ

ルマーク運動に参加しています。ウェブベルマー

クでは、専用サイトを経由してオンラインショッ

プで買い物をするだけで支援金が自動的に加算

されるため、ベルマークの係は設けていません。 

４ 高校でもベルマークとは驚きました。

小学校で終わるものだと思っていまし

た。やめてもいいのでは？と思いま

す。 

新宿高校 PTAでは、商品についているベルマーク

の収集は行っていませんが、ウェブベルマークを

活用し、ネットショッピングを通じてベルマーク

運動に参加しています。これにより、支援金が自

動的に加算され、学校への支援につながります。

ベルマーク活動は、小学校に限らず、教育環境の

充実を目的として幅広い学校で活用されていま

す。高校でも継続することで、生徒たちの学習環

境向上や支援を行うことが可能です。ご理解とご

協力を賜れますと幸いです。 

 

 

以上の結果、本年度のＰＴＡ活動に向けて新たなスタートを切ることができました。今後とも新宿

高校ＰＴＡをよろしくお願いいたします。 

 

以上 

 

 

 

「できるときに、やれる範囲で」を 

モットーに活動していきます！ 


